

PATRONAT : La CGPME 21 a l'espoir de créer un pôle au nord du département

La [CGPME COTE D'OR:403007610] / T : 03.80.68.49.99 (siège à Dijon) a constaté un réel manque de représentation des TPE et PME de haute Côte-d'Or au sein de la Confédération générale du patronat des petites et moyennes entreprises. Sur les 800 adhérents, seule une très faible partie est issue du nord du département, déplore Didier Proriol, secrétaire général, qui explique que les adhérents du nord Côte-d'Or sont obligés de se rendre à Dijon à chaque fois qu'ils ont besoin des services de la CGPME, car ils n'ont pas d'antenne sur place. Afin de faire changer les choses, Didier Proriol a donc décidé de partir à la conquête des chefs d'entreprises installés sur cette partie du territoire et leur donner l'envie d'adhérer. Lorsque le réseau aura suffisamment grandi, il sera possible de créer un pôle haute Côte-d'Or. www.cgpme-cotedor.com